



## **Unterstützung einer Lieferung medizintechnischer Geräte**

### **Aktuelle Anfrage vom Gesundheitsministerium der Ukraine**

- action medeor ist anerkannter Partner des ukrainischen Gesundheitsministeriums und hat in den vergangenen 26 Monaten 31 Lieferungen im Gesamtwert von 2,9 Mio. € an bedürftige Krankenhäuser verteilt.
- Spendenangebote von action medeor werden durch das Gesundheitsministerium gründlich geprüft und nur dann angenommen, wenn es einen konkreten Bedarf gibt.
- Die Anfrage spiegelt den aktuellen Bedarf des von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) erfassten Global Health Cluster wider.
- Das Gesundheitsministerium sorgt für die Verteilung der Gerätschaften an die bedürftigen Krankenhäuser und Kliniken im ganzen Land. Schwerpunkt der Unterstützung sind die Einrichtungen in Frontnähe und solche Krankenhäuser, die sich auf die Versorgung von Kriegsverletzten spezialisiert haben.
- Folgende Geräte sind angefragt:
  - o 2 Doppler-Ultraschallgeräte
  - o 20 EKG-Geräte
  - o 65 Patientenmonitore zur Überwachung der Vitalfunktionen
  - o 50 Pulsoximeter zur Messung von Blutwerten wie Sauerstoffsättigung
  - o 300 Blutzuckermessgeräte inkl. 1.500 Teststreifen
- Die Lieferung hat einen Warenwert inkl. Versandkosten von ca. 87.000Euro

### **Warum sollten Sie eine Lieferung medizintechnischer Geräte über action medeor unterstützen?**

- Sie setzen sich gemeinsam mit uns für das Recht auf Gesundheit ein und verschaffen bedürftigen Menschen Zugang zu medizinischer Versorgung.
- Wir stehen für die Qualität, Wirksamkeit und Unbedenklichkeit aller von uns angebotenen Medizinprodukte.
- Wir bieten umfassende Full-Service-Lösungen vom technischen Support wie Installation, Wartung und Fehlerbehebung an.
- Wir erfüllen alle gesetzlichen Anforderungen gem. deutscher und europäischer Gesetzgebung und verpflichten uns zur Einhaltung der internationalen Regularien zur Qualität von Medizinprodukten.

- action medeor unterzieht sich regelmäßig verschiedenen Transparenz- und Qualitätskontrollen, die einen effizienten und sorgfältigen Umgang mit Spendengeldern belegen.

### **Was kann Ihre Unterstützung bewirken?**

- Mit Ihrer Spende zeigen Sie sich solidarisch mit der vom Krieg betroffenen Bevölkerung in der Ukraine. Sie ermöglichen den Menschen insbesondere vor Ort in Krankenhäusern und Kliniken nahe der Frontlinie Diagnostik und Behandlung von Krankheiten und können damit Menschenleben retten.

